

A. Hart ▪ Franz-Josef-Ehrhart-Straße 1 ▪ D-67059 Ludwigshafen

**An den Präsidenten der Bundesrepublik Deutschland**  
Joachim Gauck  
Spreeweg 1  
D-10557 Berlin

**Stasi-Terror in Deutschland: Folter , Zersetzung, Misshandlung, Straßenterror durch die  
Polizei, Hausbesetzungen und Stürmung von Wohnungen durch die Polizei**

Sehr geehrter Herr Bundespräsident,

angesichts der geplanten schleichenden Überführung der Bundesrepublik  
Deutschland in einen totalitären Überwachungsstaat wende ich mich  
vertrauensvoll an Sie.

Die derzeit regierende große Koalition hat sich nicht wider Erwarten als  
Desaster für die Demokratie enttarnt. Nachdem bereits 1968 per  
Grundgesetzänderung in diesem Land die Unverletzlichkeit der  
Telekommunikation aufgehoben wurde, 1998 die Wohnraumüberwachung per  
Grundgesetzänderung unter das Alleinkommando der Polizei ohne nennenswerte  
Gewaltenteilung gestellt wurde, stellt die geplante Generalverdächtigung  
des gesamten deutschen Volkes angesichts der aktuellen NSA, BND, Snowden  
etc. Skandale eine Beleidigung des Verstandes des deutschen Volkes dar. Die  
Regierung und die Parlamente haben offensichtlich neben ihrem Bezug zum  
Volk auch ihren Verstand verloren.

Es ist wohl an der Zeit, über die Wiedereinführung der Todesstrafe für  
Volksverräter und ihrer Handlanger nachzudenken.

Mit freundlichen Grüßen

[ Andreas Hart ]

```
/* -----  
// Andreas Hart  
// Franz-Josef-Ehrhart-Straße 1  
// D-67059 Ludwigshafen  
// Tel.: ████████████████████  
// www.traha.de  
// -----
```